



## Александр Коркин

Руководитель группы практики трудового и миграционного права, к.ю.н.

**Юридическая компания «Пепеляев Групп»**

## Alexander Korkin

Head of Employment and Migration Law Practice Group,  
PhD in Law

**Pepelev Group**

### Уважаемые коллеги!

Со многими из Вас мы уже неоднократно встречались на собраниях HR-комитета и других мероприятиях СПИБА, обсуждая актуальные вопросы, обмениваясь мнениями и стараясь вместе найти пути решения проблем.

Я с удовольствием выдвигаю свою кандидатуру на пост сопредседателя HR-комитета СПИБА, чтобы иметь возможность регулярно привлекать внимание членов СПИБА к наиболее острым и интересным вопросам в сфере трудового и миграционного права, защиты персональных данных, участвовать в формировании контента мероприятий, актуальных для профессионалов в сфере HR, и делиться своим опытом с коллегами.

### Коротко о себе:

- На протяжении многих лет занимаюсь вопросами трудового и миграционного права, законодательства о персональных данных и защиты информации. Консультирую клиентов по широкому спектру вопросов, включая вопросы реструктуризации персонала, прекращения отношений с работниками, проведение кадровых аудитов, взаимодействие с профсоюзами, оспаривание предписаний ГИТ и прокуратуры и др.
- Обладаю большим опытом успешного досудебного урегулирования трудовых споров, разрешения судебных споров, оспаривания актов государственной инспекции и прокуратуры в интересах крупнейших производственных и промышленных предприятий Санкт-Петербурга и Ленобласти. Количество выигранных судебных дел за 2013-2014 гг. – более 30-ти.
- Успешный опыт решения вопросов, касающихся взаимодействия крупнейших работодателей Петербурга с профсоюзами, и создания прецедентов, усиливающих позиции работодателей.
- В качестве эксперта участвовал в разработке ряда законопроектов, регулирующих деятельность профсоюзов, использование заемного труда и др.

Надеюсь, мой практический опыт юриста в сочетании с пониманием насущных проблем бизнеса, а также энтузиазм и свежие идеи будут весомым вкладом в деятельность HR-Комитета и позволят наиболее эффективным образом представлять Ваши интересы.

### Dear colleagues,

Many of you have met me on a number of occasions at meetings of the HR Committee and other events held by SPIBA. At these, we have discussed topical issues, exchanged views and strived together to find solutions to problems.

I am happy to put myself forward as a candidate for co-chairman of the SPIBA's HR Committee. This will give me the opportunity to bring to the attention of SPIBA's members the most topical and interesting developments in employment and migration law and in the area of personal data protection. It will also allow me to involve myself in formulating the content of events which are of interest for HR professionals and to share my experience with colleagues.

### A few words about my background:

- For many years I have dealt with employment and migration law issues as well as legislation on personal data and information protection. I advise clients on a wide range of matters, including staff restructurings, terminating relationship with employees, performing HR audits, liaising with trade unions, appealing against orders of the State Labour Inspectorate and the prosecutor's office, etc.
- I have a proven track record of successfully settling labour disputes without needing to litigate, as well as in resolving court disputes, challenging regulatory decisions of the state labour inspectorate and the prosecutor's office for major manufacturers and industrial enterprises of St Petersburg and the Leningrad Region. I won over 30 cases in court in 2013 and 2014.
- I have provided successful solutions to a wide range of issues for major St Petersburg employers in their dealings with trade unions, setting precedents that have strengthened the position of employers.
- As an expert, I have played my part in developing a number of draft laws regulating trade unions' activities, and the use of agency work, among other things.

To sum up, I have a strong academic background in employment and migration law, but this is more than matched by my practical experience in the full range of matters relevant to practitioners in the field. These attributes, along with my drive, enthusiasm and ideas, will enable me to represent you effectively as co-chairman of the SPIBA's HR Committee. I will be grateful for your support.